

Medienmitteilung

# Die Apostroph Group und Marktleader TransPerfect bündeln ihre Kräfte

**6.2.2025** Die Apostroph Group, führende Sprachdienstleisterin im DACH-Raum, ist per sofort Teil des weltweit grössten Anbieters von Sprach- und Technologielösungen TransPerfect. Die Apostroph Group soll weiterhin als eigenständiges Unternehmen innerhalb der TransPerfect-Gruppe geführt werden und behält ihr aktuelles Management-Team.

Apostroph hat sich nicht nur als Übersetzungsagentur etabliert, sondern als ganzheitliche Partnerin, die Unternehmen in der gesamten Wertschöpfungskette von der Content-Erstellung bis zur Beratung im Bereich von Sprachmanagement-Tools und -Prozessen unterstützt. Dieser umfassende Ansatz ermöglicht es Apostroph, massgeschneiderte und effektive Lösungen für jede sprachliche Herausforderung anzubieten.

Durch den Zusammenschluss mit TransPerfect erhält Apostroph Zugang zu einer noch breiteren Palette an Ressourcen, Technologien und Branchenexpertise. Das bedeutet ein erweitertes Leistungsspektrum und neue Chancen für die bestehenden Kundinnen und Kunden in der Schweiz sowie in Deutschland und Österreich. Dank der globalen Reichweite und des umfassenden Netzwerks von TransPerfect wird Apostroph die Servicequalität weiter optimieren.

Philipp Meier, Group CEO der Apostroph Group erklärt: «TransPerfect ist der führende Anbieter in der Sprachdienstleistungsbranche und bekannt für herausragenden Kundenservice und technologische Innovation. Die globale Reichweite von TransPerfect und ihre umfangreichen F&E-Ressourcen bringen für unser Team sowie für unsere Kundinnen und Kunden bedeutende Vorteile mit sich».

Apostroph Switzerland wird weiterhin als eigenständige Organisation vom bisherigen Management-Team geführt und ihre Kundinnen und Kunden von den 5 Standorten aus in der Schweiz betreuen. Auch auf die bestehende Infrastruktur mit Datenhoheit Schweiz wird weiterhin als wichtigen Eckpfeiler gesetzt.

«Nachdem wir über 20 Jahre in der DACH-Region mit Apostroph im Wettbewerb standen, wissen wir, dass sie hervorragende Arbeit leisten und bei ihren Kundinnen und Kunden grosses Ansehen geniessen. Wir freuen uns, nun Teil desselben Teams zu sein», erklärt Phil Shawe, Präsident und CEO von TransPerfect.



### **Über TransPerfect**

[TransPerfect](#) ist der weltweit grösste Anbieter von Sprachdienstleistungen und KI-Lösungen für globale Unternehmen. Mit Niederlassungen in über 100 Städten auf sechs Kontinenten bietet TransPerfect ein umfassendes Serviceangebot in mehr als 200 Sprachen für Kundinnen und Kunden weltweit. Über 6000 Unternehmen weltweit nutzen die GlobalLink®-Technologie von TransPerfect, um die Verwaltung mehrsprachiger Inhalte zu vereinfachen. Mit einem unübertroffenen Engagement für Qualität und Kundenservice ist TransPerfect vollständig nach ISO 9001 und ISO 17100 zertifiziert. Das Unternehmen hat seinen globalen Hauptsitz in New York sowie regionale Hauptsitze in London und Hongkong.

### **Über die Apostroph Group**

[Die Apostroph Group](#) ist die führende Sprachdienstleisterin in der DACH-Region. Zur Gruppe gehören 5 Standorte in der Schweiz und weitere in Deutschland. Heute vertrauen über 5000 Unternehmen und Institutionen auf die Expertise von Apostroph. Mit 160 Mitarbeitenden, darunter 40 Linguistinnen und Linguisten, und über 2000 geprüften Fachübersetzerinnen und Fachübersetzern bietet Apostroph Sprachenservices in allen Disziplinen und 100 Sprachen an und bedient dabei alle Branchen, jeweils massgeschneidert für die lokalen Märkte. Langjährige Erfahrung in der Sprachtechnologie und Prozessdigitalisierung sowie das gezielte Zusammenspiel von Mensch und Maschine bilden dabei die Kernbausteine für die Qualität und Effizienz der Apostroph Dienstleistungen.

### **Medienkontakt, Bildanfragen**

Media Relations  
Apostroph Switzerland  
T +41 41 419 01 01  
[media.relations@apostrophgroup.ch](mailto:media.relations@apostrophgroup.ch)  
[www.apostrophgroup.ch](http://www.apostrophgroup.ch)